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Abstract (en)
The drive unit i.e. blade (120) has a scraper (170) intended to avoid jamming of a material, likely to be contained in a bucket, between a peripheral
edge (143) of the blade and a material retaining wall during rotation of the blade. The scraper is manufactured of an elastomer material that is less
rigid than that of a part complementary to the blade, where the peripheral edge of the blade is delimited by a radius (O) centered on an axis of a
shaft of a mixing and/or distribution system. The scraper includes a plate fixed on the blade via fittings (180). An independent claim is also included
for a bucket.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un godet (10) comprenant une benne délimitée par une paroi de fond arrondie (20), le long de laquelle
s'étend un organe (100) de mélange et/ou de distribution monté à rotation à l'intérieur de ladite benne, ledit organe comprenant des pales (120)
destinées à déplacer la matière, les pales étant pourvues d'un bord périphérique (143) formant un secteur d'hélicoïde. Selon l'invention, les pales
(120) comportent des racloirs (170) escamotables portant ledit bord périphérique et destinés à éviter, pendant la rotation dudit organe (100), le
coincement de la matière susceptible d'être contenue dans la benne, entre ledit bord périphérique (143) des racloirs (170) et ladite paroi de fond
arrondie. Les racloirs peuvent alors s'écarter pour éviter le coincement de la matière entre la paroi de fond arrondie du godet et les pales. La
pression qu'exercent les racloirs sur la paroi de fond arrondie est réduite. La puissance nécessaire pour réaliser l'entraînement de l'organe de
mélange et/ou de distribution est notoirement abaissée.
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